



KIO Networks España

José Manuel Almagro / Javier Picó
C/Santiago Navarro, 8, Complejo de Espinardo
868 011 200
www.kionetworks.es

VDC (VIRTUAL DATA CENTER)

Infraestructura como Servicio o IaaS ofertado bajo el modelo de Nube Pública o compartida

Permite gestionar desde un panel de control único tanto el despliegue de servidores virtuales como las políticas de redes y seguridad perimetral. Todas las tareas de gestión necesarias para mantener y operar su centro de datos virtual para el proceso de datos en el marco de un proyecto Industria 4.0.

KLOUD FULL PRIVATE EDITION

Infraestructura de nube privada a medida

Kloud Full Private Edition es una infraestructura de Nube Privada a la medida, administrada, monitorizada y soportada por profesionales altamente especializados, con la que se ofrecen servicios de Infraestructura de TI totalmente dedicados. Orientado a proyectos de Industria 4.0 con elevados requisitos de computación que necesiten recursos de forma dedicada.

BAAS

Copias de seguridad cloud

BaaS es un servicio de copias de seguridad alojadas en la Nube de KIO Networks España, con los máximos niveles de seguridad y disponibilidad garantizados. La solución de Backup permite almacenar copias de seguridad de los datos críticos de equipos y servidores instalados en cualquier ubicación, para permitir la recuperación de información en caso de avería desastre parcial o total.

KLOUD STORAGE

Almacenamiento de ficheros en la nube

Kloud Storage es un servicio de almacenamiento de ficheros en la nube ofrecido desde el centro de datos TIER IV de KIO Networks España. Permite compartir todo tipo de información digital dentro de la organización, con los clientes y/o proveedores. Los datos estarán accesibles siempre desde cualquier ubicación y en cualquier dispositivo

GO1KLOUD

Gestión de los recursos de nube pública

Permite gestionar los recursos de Nube Pública de la empresa y decidir dónde corren sus procesos y cargas de trabajo. Levantar los servidores virtuales allí donde sean necesarios, consiguiendo tiempos de respuesta óptimos para cada delegación de la empresa. Todas las tareas de gestión se mantienen desde un panel de control único. El servicio puede desplegarse en nuestras ubicaciones de España y México, habilitando el desarrollo e implantación de soluciones Industria 4.0 en Latinoamérica.

SAP HANA KLOUD ON POWER

Infraestructura Cloud en entornos SAP HANA TDI sobre IBM POWER 8

Servicio de infraestructura en la nube diseñada para entornos SAP HANA TDI (Tailored Datacenter Integration) sobre plataforma IBM POWER 8, permitiendo optimizar costes en infraestructura, incrementar la agilidad en el despliegue y ampliación de instancias y elevando el rendimiento hasta el máximo nivel con la arquitectura recomendada para SAP. El servicio se ofrece sobre equipamiento ubicado en el centro de datos certificado TIER IV de KIO Networks España y ubicado en Murcia. Los fabricantes involucrados constituyen el nivel premium dentro del segmento de proveedores de servicio y todos los componentes están soportados por SAP para la ejecución de cargas productivas.

SMART SERVICE USER APP

Canal de comunicación empresarial

App para dispositivos móviles destinada a ser el punto central de las personas que interaccionan en nuestra organización: clientes, proveedores, trabajadores, público en general, etc. A través del acceso a encuestas, documentación, imágenes, audio y video, dispondremos de un ventajoso y novedoso canal de comunicación y venta. La opinión de los usuarios es muy valiosa para cualquier organización, cualquiera que sea su tamaño.

CAPTURE

Gestión de registros multimedia

Software destinado a la captura, catalogación e indexación de audio y video. A partir de cualquier fuente conectada a un PC podemos obtener, y sin conocimientos profesionales, un perfecto archivado y gestión de los registros multimedia. Su funcionamiento, monousuario o multipuesto, aporta funcionalidad de gestión y marcado del audio y video de forma natural e intuitiva.